

# MAGAZINE

## Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar DDS Anjongsana di Desa Jayabakti untuk Tingkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Apr 26, 2024 - 10:20



*Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar DDS Anjongsana di Desa Jayabakti untuk Tingkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat*

Polres Sukabumi, 26 April 2024 – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Polsek Cidahu melaksanakan program Door to Door System (DDS) Anjongsana yang berlangsung pada Jumat, 26 April 2024, bertempat di Kampung Cibojong, RT.004/006, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Ferry Ardian yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di desa tersebut.

Acara ini dihadiri oleh warga desa dan bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya sinergi dan komunikasi antara warga dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Selama kegiatan, Aipda Ferry Ardian menyampaikan beberapa poin penting yang harus diperhatikan oleh masyarakat, di antaranya adalah:

1. Penggunaan aplikasi "Super APP Polri" yang bertujuan untuk mempermudah warga dalam mendapatkan layanan kepolisian serta meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam pemantauan dan pelaporan kegiatan yang mencurigakan.
2. Pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), dimana warga diimbau untuk berperan aktif melaporkan kepada pihak kepolisian apabila mengetahui adanya rencana kerja yang mencurigakan, baik itu ke luar daerah maupun ke luar negeri.
3. Pentingnya bersinergi dengan kepolisian setempat, khususnya POLSEK CIDAHU, dalam hal terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. Informasi kontak HOTLINE/WA YANDUAN-INFORMASI yang dapat dihubungi oleh masyarakat apabila memerlukan bantuan atau ingin menyampaikan informasi penting kepada pihak kepolisian.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan keaktifan serta kesadaran masyarakat Desa Jayabakti dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selain itu, kegiatan ini juga diabadikan sebagai dokumentasi yang dapat digunakan sebagai bahan evaluasi dan pengembangan program keamanan di masa yang akan datang.

Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., menyatakan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat terus mendorong peningkatan kemitraan antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cidahu.